

Teenage Dirtbags!

**Es siegt über die Scham das Verlangen, über die Furcht der
Mut, und über den Verstand der Wahnsinn!**

Von abgemeldet

Kapitel 7: Zu schlimm, um wahr zu sein

"Kyah! Lass mich los, du..."

Sayori strampelte wild mit ihrem Armen und Beinen, während Nao seinen verspielten, aber festen Griff um sie in keinster Weise lockerte.

"Bleib ruhig, ich will doch nur spielen!"

"Und ich will weg hier! Lass - mich - in - *RUHE!*"

Ein dumpfer Knall ertönte, dann lag der schwarzhaarige Junge auf dem Boden.

Sayori atmete schwer, ihre Augen waren aufgerissen vor Schreck. Silberne Tränen sammelten sich in den Winkeln.

"Du wolltest mich vergewaltigen", stammelte sie.

"Wollte ich nicht! Ich hab dich doch nur festgehalten, sonst nichts!" Nao rieb sich den Kopf.

"Du hast versprochen, mich nicht anzufassen...."

Das Mädchen machte ein paar Schritte rückwärts, bevor sie panisch aus dem Zimmer stürmte.

Das ungewohnt laute und vielfältige Tuscheln regte Zero auf.

Verstohlen richteten die Mädchen ihre Blicke auf den Hunter, und wenn er sie erwiderte, wandten sie sich mit roten Gesichtern ab.

Das sieht nicht gut aus.

Das letzte Mal, als die komischen Tratschtanten so reagiert hatten, war seine Stirn mit einem Aufkleber versehen gewesen, auf dem "Gelstifte Set 17-tlg. 9,99" zu lesen gewesen war.

Die Jungs waren noch schlimmer, aber wenigstens trugen sie zu Klärung des "WTF was ist los mit mir?"-Mysteriums bei.

"Hey, Kiryû!", brüllte einer von ihnen [1], "was machst du denn für Zeugs?"

"Einfach die Tochter des Rektors flachzulegen... Du hast ja Nerven."

Zeros Gedankengänge waren recht einfach.

EPIC FAIL.

Wütend knallte er seine Hände auf den Tisch.

"WOHER WISST IHR DAS?!", brüllte er entsetzt.

"Wow, danke für die Bestätigung des Gerüchts", lachte einer der Typen.

VERY EPIC FAIL.

"Katsuka hat davon erzählt. Außerdem bewegt sie sich so vorsichtig."

"Wa-wa-wartet mal." Der Junge versuchte, seine Gedanken zu ordnen. "Sie ist doch gar nicht hier. Woher wisst ihr das dann?"

"Ähm... Sie war schon hier, aber..."

Sayori Wakaba drehte sich um. "Sie ist weinend davongerannt, als die Mädchen aus der 1-F sie 'billige Schlampe' genannt haben."

Zero war schneller weg als ein Truthahn auf der Flucht vor Weihnachten.

"Bitte, Kaname-senpai, hör mir doch zu! Ich wollte das alles nicht, ich hatte nur solches Mitleid mit ihm..." Yûki hing an Kanames Hemdzipfel und starrte ihn mit weinerlichen Augen an.

"Was soll ich denn denken, wenn du mir einen solch romantischen Brief schickst und danach mit einem anderen schläfst?" Kaname lächelte auf seine üblich traurige Weise. "Aber es ist so in Ordnung. Du bist das Einzige auf dieser Welt, dessen Grausamkeit ich mich mit Freuden hingeebe."

Der Reinblüter zog seine Vorhänge zu und öffnete den obersten Knopf seines Hemdes. "Bitte geh nun. Ich bin ziemlich müde."

Yûki blieb, wo sie war. "Verzeihst du mir?"

Kaname drehte sich um. Seine Augen strahlten vor Liebe. "Leg dich mit mir schlafen."

"WA-WA-WAS?!" [2]

Die Schamesröte stieg der Vertrauensschülerin ins Gesicht.

"Wenn du wirklich so viel für mich empfindest, ist eine körperliche Bindung nur ein weiterer Beweis dafür." Als Yûki nicht reagierte, fügte er hinzu: "Sei nicht beunruhigt, ich werde dich nicht beißen. Ich werde sanft und zärtlich mit dir umgehen... Bitte tu mir nur diesen einen Gefallen."

Yûki machte einen Schritt nach vorne, zögernd, aber doch entschlossen, [3]und ließ ihre Jacke, ihre Bluse, ihr Unterhemd von ihren Schultern gleiten.

Die Tür ging heftig auf und knallte gegen die Wand.

"Yûki!", schrie Zero, "es tut mir...!"

[1] Denkt ihr echt, ich denke mir für jeden dämlichen Nebenchara einen Namen aus?!

[2] Kommt euch dieses Stotterungsmuster irgendwie bekannt vor?

[3] Irgendwie widersprüchlich...

Sorry für die Kürze, aber abgemeldet und Phips-kun haben gedrängelt und mich mit Süßkram bestochen... Wie auch immer, CLIFFHANGER, MUAHAHA!

Dumpfmoebel.